



CON LOGROS PEDAGÓGICOS Y MEJOR INFRAESTRUCTURA INICIA EL AÑO ESTE ESTABLECIMIENTO.

Liceo Bicentenario de Excelencia Alexander Graham Bell inicia su año con buenas nuevas

●La comunidad escolar de la Escuela Alexander Graham Bell está iniciando un nuevo año académico con mejoramientos en su infraestructura y con importantes logros en el ámbito pedagógico.

Es así que con una inversión que superó los \$30 millones, se mejoró el sistema eléctrico del establecimiento para evitar cortes de energía. También se construyeron módulos para el equipo de profesionales que trabajan en el Programa de Integración Escolar, PIE. Asimismo se reconstruyeron los muros de la sala de primero básico, todas obras ejecutadas por la Unidad de Mantenimiento y financiadas por el Departamento de Educación Municipal.

Además, un nuevo logro pedagógico suma el establecimiento, al aumentar los puntajes en el Simce que fue aplicado en noviembre pasado a los estudiantes de 4° básico, en las áreas de Lenguaje y Matemática.

Por su parte, los estudiantes de 2° Medio también registraron un alza en la Prueba de Lenguaje. A ello se suma que por tercer período consecutivo esta unidad educativa alcanza el 100% de la subvención en el Sistema Nacional de Evaluación del Desempeño (Sned), del Ministerio de Educación. ☺